



2 学年だより 第 9 号

『結（ゆい）』 ～つなぐ・想いを形に～



令和 3 年 6 月 4 日（金）発行 郡山第一中学校 文責：小針智意子

郡山市中体連総合大会

今年も咲きましたブラシツリー↑

5 月 31 日～6 月 2 日に行われた中体連、様々なドラマがあったことと思います。勝者がいれば敗者がいる、仕方がないことですが、勝ち負けに関わらず、そこから何かを学んだはず。この結果によっては 3 年生が引退するチームもあると思いますが、2 年生は現状を理解して、自分ができることに精一杯力を注いでほしいと思います。

◎県中大会に進むチームは次の通りです。

- ・ソフトボール部 ・バドミントン女子（団体・個人） ・剣道（団体・個人）
- ・バドミントン男子（団体・個人） ・柔道（団体・個人）
- ・バスケットボール女子 ・卓球女子（団体・個人）卓球男子（個人）



☆県中大会の壮行会は 6 月 11 日（金）です。

言わずにはいられない！ ちょっと辛口ですみませんが・・・

昨年担任をしている先生方の手元には、無記名の絵の具セット、柔道着、シャープペンシルや赤ペン。さらに職員室前には全校生の落とし物として、引き取り手のいない水筒、傘、ハーフパンツ、カギ、マスコット人形などかわいそうな数々のものが陳列されています。

反面、『私の〇〇がない！』という訴えが多く、先週は学年集会を開いたり、みんなで隅々まで探したりということもありました。

皆さんはこの 2 つのことをどう思いますか？物がなくなる理由は 2 つです。①誰かが故意に取った ②自分でなくした

①については学校は警察ではないので持ち物検査をしたり、犯人を追及したりすることはできません。皆さんは何が佳くて、何がわるいの、きちんと判断できる中学 2 年生ですので、良心をもって生活してほしいと思います。

②については、自分の身の回りの整理整頓と、物の管理をきちんとすることです。

さらには、家族の物をちょっと借りることと同じように、友だちの物を借りるのは NG です。以前、友だちに貸した教科書が戻ってこないという訴えもありました。こういうことによって貸し借り禁止など、ルールが増えてきます。今、人の物を借りている人は大至急返すようにお願いします。

さらに、今更、『学校にスマホは持ってきてダメだったんですか？』などという会話のないようにお願いします。この学年だよりを読んでいる方は大丈夫だと思いますが、ガクッと体の力が抜けようになりました・・・。

教育実習終了！

3 週間の実習が本日で終わりです。学年集会では一中の先輩としてあいさついただきましたが、早いもので、今日はお別れのあいさつです。

○西村先生

音楽の先生として皆さんと過ごせた時間は私にとって忘れられないものになりました。生徒の明るさと笑顔に毎日パワーをもらい、とても充実した日々を送ることができました。生徒の皆さん、先生方、本当にありがとうございました。

○畠山先生

あっという間の 3 週間でしたが、とても充実した教育実習を送ることができました。学んだことを活かし、これからも頑張っていきたいと思います。

授業などを通して生徒の皆さんとお話できたことを嬉しく思います。是非残りの中学校生活を全力で楽しんでください。応援しています！

6 月 7 日（月）	6 月 8 日（火）	6 月 9 日（水）	6 月 10 日（木）	6 月 11 日（金）
A 6 月 1 2 3 4 5 6	A 6 火 1 2 3 4 5 6	A 6 水 1 2 3 4 総総	A 6 木 1 2 3 4 5 6	B 6 金 1 2 3 4 総総
		放射線教育講座 尿検査③	2 年歯科検診 AM	県中総合大会壮行会 表彰 S C 勤務日